
海岸地区まちぢから協議会 7月 定例会 議事録

1  日 日寺  平成 28年 7月 23日 (■)17:00-19:00

2 場 所  海岸地区コミュニティセンター

3 出席者

(1)委員     19名  ※敬称略

渡辺 功     林 正明    米井 博之    浅場 員一    三橋 士郎

石井 正憲    瀧 且裕    員野 宗直    島田 俊夫    小島 茂

安達 雄之輔   山田 秀砂   鈴鹿 隆司    白井 愛子    今泉 勲

山田 敏夫    福岡 祐子   山本 幸子    松浦 功

(2)行政出席者   1名
竹井副主査

4議 事

(1)議案第 1号 避難支援等関係者への名簿の利用及び提供に関する説明

(2)議案第 2号 まちぢから協議会連絡会に関する報告事項

(3)議案第 3号 公募のスケジュール及び部会等の設置について

5 議事の経過の概要及び結果

(1)避 難支援等関係者への名簿の利用及び提供に関する説明

○行政より議案に関する説明あり。

。この事業を行 うことについて、自治会等に法的義務が発生するの力ヽ できない場合それでよい力、

→過去の震災等では共助の力で8割近く助けている。今回の名簿は担当部局として把握すること

が目的でもある。本人同意を取つているので、法的に問題はない。

。この名簿の利用方法等を市として指導して欲しい。行政の支援がないと、地域だけでは難しい。

→ 8/8に行われる意見交換会の場で協議させていただきたい。

(2) まちぢから協議会連絡会に関する報告事項

・資料に基づき、まちぢから協議会連絡会の 7月 定例会からの報告あり。

(3) その他

。公募に関し、募集期間の変更及び一次、二次選考の日程について提氣

→全会一致で承認された。

。部会の設置について

早急な部会の設置ではなく、まずは地域課題の把握に重点を置く方向性で共通認識とした。た

だし、防災、環境に関しては、海岸地区として連携が希薄であることから、部会等の設置を検討

したい旨伝えた。

・情報伝達に関する防災訪1練について

情報伝達に関する防災訓練を行いたいとの依頼が、市防災対策課よりある旨報告された。

→具体的にどのような訓練を想定しているのか、行政に説明を求めることとした。

以上


